



梅雨も明け暑い日が続いていますが、子ども達は暑さに負けず毎日たくさん汗をかきながら元気いっぱい遊んでいます。暑さもこれからが本番となりますが、熱中症などに十分気を付けながら、楽しく過ごしていきたいと思えます。



待ちに待ったプール遊びが始まりました。初日の朝は「新しい水着買ってもらった!」「こんな水着持ってきたで!」と嬉しそうに話してくれたり、友だちと見せ合いっこをしてワクワクが止まらない様子の子も達でした。初めは水が顔にかかる事を嫌がったり、プールの端で控えめに遊ぶ子もいましたがプールにも徐々に慣れてきたようで、今では友だちの真似をして顔を付けてみたり、水のかけ合いをしたり水遊び用の玩具や浮輪で遊んだりそれぞれが好きなあそびを見つけ、プール遊びを思いっきり楽しんでいます。また、子ども達はプール遊びをする前に行う「ロケットペンギン」の体操が大好きです。「今日は何の体操しよっか?」と尋ねるとすぐに「ロケットペンギン!」と返事が返ってきます。ペンギンになり切り、ホールを泳ぎ回って楽しんでいます。日常の何気ないタイミングで「スイスイスイ、ロケットペンギン♪」と歌を口ずさむ可愛い姿も見られます。



先日はお忙しい中夏祭りにご参加いただき、ありがとうございました。本番をずっと楽しみにしていたので、当日楽しそうに過ごす子ども達の姿を見ることが出来嬉しく思います。

7月に入ってから盆踊りの練習や提灯制作など、さまざまな活動に取り組んできました。盆踊りの練習は、簡単な振付だったこともあり、すぐに覚えると自由遊び中も友達と一緒に「よっほい!」とよく踊っていました。毎朝お集まりが始まる時間になると「今日も盆踊りする?」と楽しみにしていました。提灯制作では、夏に因んで花火のはじき絵をしました。今まで見た花火を思い出したり、写真を見てイメージしながらクレヨンで画用紙いっぱい花火を描きました。絵の具がはじく様子を見ながら、「すごい!花火だけ残ってる!」と大興奮でした。最後に星や花火のキラキラをイメージし、ラメを振りかけました。今までしたことのない初めての工程に興味津々で、自分の順番になると色々な色を混ぜ合わせたり、場所によって振りかけるラメの色を変えてみたり、思い思いに制作に取り組み、可愛い作品が出来上がりました。

【8月の予定】

- | | |
|--------|---------------|
| 12日(金) | 1号夏休み |
| 14日(月) | 1号夏休み・お盆の希望保育 |
| 15日(火) | 1号夏休み・お盆の希望保育 |
| 18日(金) | 身体測定 |
| 31日(木) | お誕生会 |

※体操教室は日程が決まり次第お知らせします。

